

Mato involucra a las autonomías en el pacto con médicos y enfermeros

Los consejeros han presentado sus propuestas antes de la reunión entre Administración y profesionales

Sábado, 14 de septiembre de 2013, a las 14:55

Redacción Médica. Barcelona

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, ha mantenido este sábado una reunión con los consejeros de Sanidad de las comunidades autónomas. En el encuentro celebrado en Barcelona, la ministra ha pedido a los responsables sanitarios sus propuestas de cara al desarrollo del Pacto por la Sostenibilidad y la Calidad del Sistema Nacional de Salud (SNS) suscrito con los representantes de las profesiones médica y enfermera.



La ministra de Sanidad, Ana Mato (en el centro), rodeada de los consejeros asistentes a la reunión.

El objetivo de Mato en esta reunión, la segunda de estas características tras la mantenida el año pasado en Valladolid, no es otro que la promoción de la participación activa de las comunidades en lo que la ministra ha considerado “un valor histórico para la sanidad española”. De esta forma, la ministra ha pedido que se cumplan los acuerdos alcanzados a la vez que ha mostrado la disposición del Gobierno a impulsar medidas en la misma línea que las que se están poniendo en marcha a nivel autonómico.

Mato ha iniciado la reunión recordando la importancia de los pactos entre los profesionales y las administraciones públicas, y han destacado su “extraordinario valor” en lo económico y lo social. A su juicio, “los profesionales deben ser, inequívocamente la clave de nuestro sistema” y la salud de los ciudadanos, “la primera prioridad”.

En la reunión, la ministra y los consejeros han acordado establecer las prioridades en Gestión Clínica y Desarrollo Profesional. En el primer ámbito, los consejeros y la ministra han escuchado y debatido las propuestas de los consejeros de Murcia y de Cataluña. En el segundo, han intervenido los consejeros de País Vasco y Cataluña.

Tras su intervención, Mato ha destacado que la voluntad del Ministerio es “definir el papel de nuestros profesionales en el Sistema Nacional de Salud”, incluido un marco regulatorio que permita su movilidad, que se sientan motivados y que perciban el reconocimiento que merece su labor, “no sólo de la sociedad, sino también de las administraciones sanitarias”.

Con las conclusiones obtenidas, la ministra acudirá a la próxima Conferencia que mantendrá con los representantes de médicos y enfermeros para el seguimiento del desarrollo del Pacto, que se celebrará en las próximas semanas, y cuyo contenido acordará con los profesionales en los próximos días.